

アウトメディア

児童のみなさんの感想

【1・2年生】

- いもうとにスマホをみようといわれても、みないでねた。
- そとでむしさがしをしました。
- べんきょうをやるじかんがふえて、かぞくとはなせてよかったです。
- ひっこことあそぶのがたのしかった。2じかんい内にするのがたのしかった。



【3・4年生】

- のうがいつもよりはたういたので、これからもがんばります。
- ふだんゲームばかりやって、トランプやしりとりなどで遊んでいないので、ひさしぶりに遊んだら「こんな遊びがあったっけ」というくらい楽しかったです。
- 頭が「ゲームゲーム」とおかしくなってしまうから、メディアの使用はほどほどにします。
- (メディアの利用が) 2時間でも、トランプとかすれば楽しいんだなあと思いました。

3・4年生の感想では、「テレビをみなくともこんなふうに楽しく過ごしたよ」と教えてくれる内容がたくさんありました。
メディア以外の時間を「つまらない時間」にするのも、「楽しい時間」にするのも自分しだいですね♪



【5・6年生】

- (テレビなどを)いろいろ見るのもたのしいけど、「このぐらいにしよう」と決めて見るのもおもしろかった。
- メディアの使用時間を**2時間におさめることができるように、工夫して**使用することができた。
- **あまつた時間で何をしよう**と考えるのも、楽しかったです。委員会の仕事がはかどりました。
- またやりたいし、**明日もアウトメディア**にしようと思う。
- テレビとゲームの時間を、**計画的に**使ってよかったです。
- メディアの使用時間を減らしたことで、読書時間を少し増やせたのが、とてもうれしかった。メディアの中の**テレビの内容も、ニュースなどの日本情報を見て、日本について勉強**できた。

5・6年生の感想では、「2時間を、工夫して計画的に使ったよ」「それもまた楽しかったよ」という上級者の感想がたくさんありました。見るテレビの内容にまでこだわった児童もいました。
家族との時間が増えたことを喜ぶ児童も多く、ほんわかしました。

